

fanega y media y otras tres más que lindan al poniente con la Asperilla del Acebrón (?) (¿Algún repecho o cuesta?) Otras tres fanegas y cuatro celemines en el mismo punto que lindan al poniente con el cerro Palomo. Cuatro fanegas más en el mismo sitio lindan por el norte con los altillos del Acebrón, con otras cinco fanegas, a legua y media, que lindan con el camino de Villaviciosa y al poniente el camino del Donadío. Debe significar camino que conduce a terrenos que fueron donados, procedentes de donaciones. Tres fanegas más en los mismos sitios y caminos.

Ocho fanegas que van al carril que va al Monte del campo.

Cuatro fanegas en el cerro Martín Juan, que lindan a oriente con el cerro del mismo nombre y al poniente el carril del Monte del Campo.

Del vínculo que fundó María Díaz la Barchina, cuatro fanegas en las Peñas Rubias, distantes media legua, que lindan al sur con el camino de la Torrecilla y al norte el camino del Campo.

Siete fanegas en el camino de Murcia, con el que lindan al sur y al norte con el de Manzanares.

Doña Teresa de la Torre Rubalcanal, figura imprecisa entre los hidalgos, tenía una fanega en la Altomira, otra de fanega y media dando al camino de Manzanares.

Otra fanega en el Saladillo, dando al camino de Villafranca.

Cuarenta y nueve fanegas once celemines en la Mancha, a dos leguas, lindando al norte con el camino de las Carretas, con catorce fanegas más que salen al mismo camino.

Cinco fanegas en las Taberneruelas que lindan al poniente con el Pozo de las Palomas y al norte con el camino de Herencia. En el mismo Pozo de las Palomas veintiseis fanegas que lindan a oriente con el carril del Pozo.

Trece fanegas en los Hidalgos, a una legua, que lindan al norte con el camino de Piédrola y tres fanegas más que lindan con el carril de Herencia a Piédrola y al poniente el de Quero.

Doce fanegas y nueve celemines en la Cañada del Moro, a una legua, que lindan al sur con el camino de Villafranca y diez fanegas en el mismo sitio.

Treinta y siete fanegas en Rebata, a una legua.

Cuatro en el Mamello, contra el carril de la Cucacha, que lindan al poniente con la dehesa de dicho Mamello.

Seis fanegas en los Arenales dando al camino de la Calzadilla, con cuatro fanegas más que salen al mismo camino y otras dos que lindan a oriente con tierra del Convento de la Santísima Trinidad, con otra fanega y media linderas de los mismos padres.

Diecinueve fanegas en las Taberneruelas que lindan a oriente y sur con el camino de los Hidalgos. Cuatro fanegas en los Anchos que dan al carril del Acebrón y al norte al de Carraquero y dos fanegas en el mismo sitio y camino, con otra de buena calidad en la Serna, al camino de Herencia.

Con esto llegamos a DOÑA ANGELA ROMERO CARABAÑO, que tiene una quintería en el Bernardillo, a una legua de la Villa, lindando a todos los aires con su tierra y que mide diez varas de frente y cinco de fondo. A medio cuarto de legua tiene cuatro fanegas que dan al carril del Bernardillo y otras cuatro en el mismo sitio.

Tres fanegas en la Vega Ocaña por una parte y otras tres por otra que salen al camino de Quero. Fanega y media en el camino de Tello.

Diez celemines en el Pradillo, a cuatrocientos pasos, que lindan al sur con